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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Kontrollen jagdlicher Waffenbesitzer 
 
Wir fragen den Senat: 
 

Wie hoch sind die jährlichen Einnahmen, die dem Land Bremen durch die Kontrollen 
der sicheren Aufbewahrung der jagdlichen Waffenbesitzer zufließen und wie hoch 
sind die Personalkosten, die für diese Kontrollen anfallen (bitte bezogen auf die 
letzten drei Jahre)? 

Wie viele Jäger werden jährlich überprüft und wie hoch ist die Anzahl, 
der dabei entdeckten Beanstandungen (bitte bezogen auf die letzten 
drei Jahre)? 

Inwieweit ist es geplant, bei Waffenbesitzern, die jahrelang unauffällig 
waren, das Überprüfungsintervall zu verlängern oder eine Regelung wie 
sie sich in Niedersachsen bewährt hat (Verweis auf den Runderlass des 
Ministeriums für Inneres und Sport vom 18.08.2022 22.12-05301/04), 
zu übernehmen; wenn nein, warum nicht? 

 
 

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 
 


